
Депутат Государственной 
Думы Российской Федерации, 
первый заместитель пред-
седателя комитета Госдумы 
по малому и среднему пред-
принимательству Сергей Ива-
нович КАЗАНКОВ дал интер-
вью творческой группе теле-
компании РЕН-ТВ, исследую-
щей проблемы предприятий 
быстрого питания в стране, в 
том числе случаи отравления 
граждан шаурмой. Местом об-
щения с журналистами депу-
тат Казанков выбрал город 
Волжск ― особое отношение 
депутата к нашему городу из-
вестно всем волжанам.

Съемка получилась натур-
ной ― Казанков привел жур-
налистов в шаурмичную на 
Ленина, 20, у «Пятерочки» 
в бывшем «проектном», где 
угостил волжской шаурмой. 
Депутат признался, что лю-
бит этот вид фастфуда боль-
ше всего. Его подкупает со-
четание свежежареного ку-
риного мяса и маринованных 
овощей в тонком лаваше. Го-
сти не стали чиниться, и вме-
сте с Сергеем Ивановичем с 
удовольствием навернули лю-
бимое лакомство волжских 
школьников. 

Но при всей вкусности ша-
урмы проблемы действитель-
но есть. Лишь недавно более 
20 человек в Курской области 
отравились некачественной 
шаурмой, одна девушка умер-
ла. О причинах отравлений и 
о том, как их избежать в буду-
щем, журналисты разговари-
вали с нашим депутатом.

Сергей Иванович выска-
зался за то, чтобы отменить 
мораторий на внеплановые 
проверки бизнеса, но толь-
ко профильными структура-
ми. Он подчеркнул, что Ро-
спотребнадзор должен иметь 
право в любое время про-
верить объекты обществен-
ного питания, а, например, 
Росстройнадзор – строящие-
ся дома. При таких провер-
ках объектов предпринима-
тельства надзорные структу-
ры должны быть лишены пра-
ва наказывать – выписывать 

Первая и главная из за-
дач — это мобилизация всех 
ресурсов, всех экономиче-
ских возможностей, всех сил 
с опорой на наш историче-
ский опыт. Нужно хорошо по-
нимать, что именно наша по-
бедная история позволила 
Русскому миру сохраниться, 
пройдя множество испыта-
ний.

Вторая задача — макси-
мально сплотить общество. 
Оно должно осознать те угро-
зы и опасности, которые стоят 
за спиной у каждого. Особая 
ответственность лежит здесь 
на власти. Она обязана отста-
ивать не интересы жиреющих 

Уважаемый
Юрий Викторович! 

Мы, коммунисты города 
Волжска, обращаемся к вам 
с настоятельной просьбой о 
принятии неотложных мер по 
животрепещущему для города 
Волжска вопросу. Любое про-
медление приведет к тому, 
что будет поздно, город ли-
шится невосполнимого, цен-
нейшего объекта инфраструк-
туры ― Ледового комплекса 
«Ариада».

Ледовый дворец «Ариада» 
в начале 2000-х годов постро-
ен в городе Волжске благода-
ря усилиям трудового коллек-
тива ЗАО «Ариада» и его ди-
ректора Виктора Григорье-
вича Васильева, настоящего 
подвижника спорта, большо-
го любителя хоккея, талант-
ливого руководителя, депута-
та Государственного Собрания 
Республики Марий Эл от горо-
да Волжска многих созывов. 
В 2003 году спортивный ком-
плекс был открыт и стал пер-
вым в Республике Марий Эл 
спортивным сооружением с 
искусственным льдом. На его 
открытие в качестве почетных 
гостей приезжали выдающи-
еся советские спортсмены, в 
том числе двукратный олим-
пийский чемпион, легендар-
ный защитник сборной СССР 
по хоккею Вячеслав Фетисов.

Ледовый дворец сразу стал 
любимым спортивным объек-
том волжан. И не удивитель-
но: хоккейная команда «Ари-
ада» за три года прошла путь 
до Высшей Лиги российского 
хоккея. В сезоне 2012-2013 г.г. 
стала обладателем «бронзы» 
чемпионата России. Таким до-
стижением до сих пор не мо-
жет похвастаться ни одна ко-
манда Марий Эл! Надо ли го-
ворить, что на играх «Ариа-
ды» всегда был аншлаг.

Параллельно с основной 
командой существовала ко-
манда ветеранов, которая вы-
ступала на первенстве респу-
блики. Развивался и детский 
хоккей. Работали секции фи-

гурного катания. С детьми за-
нимались профессиональные 
тренеры. Число школьников, 
посещавших секции спорт-
комплекса, доходило до двух-
сот. Ледовый дворец работал 
с 6 утра до позднего вечера. 
В дни, когда лед был открыт 
для массового катания, сотни 
волжан в комфортных услови-
ях с пользой проводили свой 
досуг, занимаясь спортом. И 
не только волжане ― к нам 
приезжали из Зеленодольска, 
Звенигово. Команды любите-
лей из Казани и Йошкар-Олы 
арендовали лед, чтобы про-
сто поиграть в хоккей. 

Но блестящие достижения 
остались в прошлом. Со смер-
тью В.Г.Васильева и невоз-
можностью ЗАО «Ариада» фи-
нансировать содержание Ле-
дового дворца спортивное со-
оружение и его сложная ин-
фраструктура пришли в упа-
док.

Сейчас Ледовый дворец 
выставлен на продажу за 117 
миллионов рублей. Нель-
зя допустить, чтобы уникаль-
ное спортивное сооружение 
было продано любителям бы-
строй наживы и перепрофи-
лировано в очередной торго-
вый центр, коими и так изоби-
лует наш город. Учитывая все 
вышесказанное заявляем, что 
потеря Ледового дворца для 
Волжска будет невосполнима 
и нанесет ущерб интересам 
жителей города.

В связи с вышеизложенной 
информацией мы просим Вас 
принять все возможные меры 
для сохранения профиля Ле-
дового дворца в городе Волж-
ске, изыскать средства для 
национализации спортивного 
сооружения и принятия его на 
баланс Министерства спорта 
и туризма Республики Марий 
Эл с целью дальнейшего бюд-
жетного финансирования его 
жизнедеятельности. 
    Оксана Аблязова, первый 

секретарь комитета 
Волжского местного 

отделения КПРФ

ОБРАЩЕНИЕ
коммунистов города Волжска 
к Главе Республики Марий Эл

От первого лица

Три задачи партии и государства

Волжский выпуск
Прочти и передай другому
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штраф или закрывать объект. 
Должно быть выписано пред-
писание с перечнем недостат-
ков, которые должны быть 
устранены. Устранение недо-
статков должно быть прове-
рено при плановой проверке, 
и вот тогда, в случае непри-
нятия мер, предприниматель 
может быть оштрафован по 
полной программе или даже 
привлечен к уголовной ответ-
ственности ― в зависимости 
от тяжести нарушения.

Депутат также высказал-
ся о причинах, из-за кото-
рых происходят случаи отрав-
лений в точках общепита. В 
частности, он сказал:

― В советские времена в 
столовых, да и в любых пун-
ктах общепита, работали по-
вара, имеющие как мини-
мум средне-специальное про-
фильное образование. То 
есть, они имели знания не 
только как приготовить пищу, 
но и обучались основам без-

опасности и санитарным нор-
мам и требованиям, что под-
тверждалось государствен-
ным документом ― дипломом. 
Сейчас же так называемую 
«уличную еду», или фастфуд, 
готовят люди, не прошедшие 
обучения, зачастую мигран-
ты, степень профессиональ-
ной подготовки которых опре-
делить просто невозможно. 
Так же невозможно просле-
дить источник происхожде-
ния продуктов, из которых 
приготавливается пища. Про-
контролировать каждую точ-
ку, каждую шаурмичную про-
сто невозможно – сегодня там 
один повар, завтра – другой, 
сегодня один хозяин ― завтра 
уже сменился. Поэтому слу-
чаи приготовления некаче-
ственной еды, к сожалению, 
неизбежны. При нынешнем 
законодательстве этого вряд 
ли удастся избежать. Задача 
― минимизировать такие слу-
чаи, свести их к минимуму. 

Факт
В Госдуме заявили, что дефицит школьных учителей достиг 

250 тыс. человек Продолжение на странице 2
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Окончание. Начало на странице 1

Старший помощник Волж-
ского межрайонного прокуро-
ра Рустем Шакиров выступил 
с информацией о состоянии 
законности и правопорядка в 
Волжске в первом полугодии 
2023 года. Первый замести-
тель главы администрации го-
рода Сергей Лазарев  высту-
пил с докладом о ходе подго-
товки объектов ЖКХ к рабо-
те в осенне-зимний период. 
Именно этим двум докладчи-
кам депутаты задали боль-
ше всего вопросов по разным 
проблемам города.  

Так, представитель про-
куратуры отметил, что в ходе 
ранее проведенных проверок  
в 2022 году межрайонной про-
куратурой в адрес главы ад-
министрации города внесено 
представление о необходи-
мости включения земельных 
участков в целевой земель-
ный фонд в необходимом ко-
личестве для предоставления 
льготным категориям граж-
дан. Также неоднократно в 
адрес Собрания депутатов 
направлялась информация с 
предложением о выделении 
необходимых средств. В 2023 
г. прокуратурой направле-
но исковое заявление о воз-
ложении обязанности сфор-
мировать целевой земель-
ный фонд для предоставле-
ния льготной категории граж-
дан, которое рассмотрено и 
удовлетворено. 

Поскольку к депутатам 
фракции КПРФ  жители  го-
рода постоянно обращают-
ся с жалобами на огромную 
очередь на земельные участ-
ки, мною был задан вопрос 
представителю прокурату-
ры. Старший помощник Волж-
ского межрайонного проку-
рора Рустем Шакиров  сооб-
щил, что по решению суда  
администрация города обя-
зана в срок до 1 октября 2023 
г. сформировать достаточ-
ный фонд земельных участ-

ков. После истечения указан-
ного срока могут быть приня-
ты меры для принудительно-
го исполнения решения суда.

Первому заместителю гла-
вы администрации города де-
путаты задали  вопросы по за-
мене водоснабжающих сетей, 
благоустройству площади Ле-
нина и другие.

По инициативе депутата 
Роберта Салахутдинова руко-
водитель отдела образования 
Татьяна Низамутдинова про-
яснила ситуацию со школой 
№ 6: учреждение не закры-
то, продолжает работать, но 
в связи с деформацией одно-
го из зданий обучение детей 
перенесено в здание школы 
№12.

По предложению прокура-
туры, поддержанному депута-
тами, требует рассмотрения 
вопрос о возможности увели-
чения расстояния от школы № 
9, на котором не допускается 
розничная продажа алкоголь-
ной продукции.

На сессии внесены изме-
нения в положения по семи 
видам муниципального кон-
троля, осуществляемого ад-
министрацией Волжска. Так-
же приведено в соответствие 
с новыми положениями Зако-
на о муниципальной службе 
Положение об Администра-
ции города. В частности, те-
перь муниципальный служа-
щий не подлежит ответствен-
ности за подачу им неполных 
сведений о доходах, если он 
допустил это нарушение по 
не зависящим от него обсто-
ятельствам.

На 18 октября 2023 года на-
значено проведение публич-
ных слушаний по проекту из-
менений в Устав города. Слу-
шания состоятся в здании Ад-
министрации Волжска, в зале 
заседаний.

Дмитрий Бутузов, 
руководитель фракции 

КПРФ в Собрании депутатов

Прокуратура пришла
к депутатам

6 сентября состоялась 49 сессия Собрания 
депутатов города Волжска.

толстосумов, а озаботиться 
преодолением бедности и со-
циального раскола.

Третья задача — быстро 
освоить новейшие техноло-
гии и сделать науку основой 
рывка в будущее. Для этого 
предстоит восстановить на-
учные и инженерные школы, 
угробленные приватизацией и 
всей антинациональной поли-
тикой антикоммунистов ель-
цинского призыва. Только с 
передовой экономикой и раз-
витым ВПК мы устоим при лю-
бых внешних вызовах.

Над решением трёх этих 
задач наша партия и фракция 
КПРФ в Государственной думе 
трудились весь год. С сентя-
бря, когда стартовала осен-
няя сессия, мы делали всё, 
чтобы принять бюджет разви-
тия. Чтобы защитить человека 
труда. Обеспечить устойчивое 
развитие промышленности и 
сельских территорий. Под-
держать народные предприя-
тия. Обустроить новые реги-
оны, которые вернулись в со-
став России.

Мы настаивали на поддерж-
ке производства, в особенно-
сти оборонно-промышленного 
комплекса и самолётострое-
ния. Требовали всесторонне-
го содействия государства на-
уке. Выступали за модерни-
зацию образования и здраво-
охранения. Стояли на страже 
достижений уникальной оте-
чественной культуры.

Решение задач, стоящих 
перед страной, возможно 
только на позитивных идеях и 
конструктивной программе с 
опорой на советский опыт. Не 
случайно весь минувший год 
прошёл для нас под флагом 
100-летия образования СССР. 
В нынешнем году мы отметили 
30-летие возрождения нашей 
партии. Две эти даты помога-
ют ещё раз вглядеться в тыся-
челетнюю историю нашей ве-
ликой державы, взять из неё 
всё самое лучшее, опереться 
и на опыт большевиков, зано-
во собравших развалившуюся 
страну, и на опыт нашей Вели-
кой Победы над немецким фа-
шизмом и японским милита-
ризмом.

Меня больше всего вол-
нует раздвоенность власти в 
её решениях, в определении 
проводимого курса. Подобная 
раздвоенность всегда ведёт 
не к победе, а к поражению. 
Когда я слушаю оценки прези-
дента по актуальным пробле-
мам, то готов поддержать его 
практически по всем ключе-
вым позициям. Но я не вижу 
признаков реальной смены 
проводимой политики — даже 
после того, как глава государ-
ства официально заявил, что 
капитализм зашёл в тупик и 
необходим новый курс.

Мы предложили несколь-
ко вариантов успешного ре-
шения стратегических задач. 
В Минске на Международном 
Антифашистском форуме я 
обратился к представителям 
российской власти с призы-
вом взять на вооружение наш 
опыт сотрудничества с союз-
никами. Но она пока отмалчи-
вается.

Социально-экономическая 
программа КПРФ абсолют-
но конструктивна. Вне вся-
кого сомнения, она способна 
выправить нынешнюю кризис-
ную ситуацию. А исправлять 
положение необходимо. От-
куда в стране может взяться 
рост экономики, если рубль 
обесценивается? Если повы-
шается ключевая ставка? Если 
правительство не в состоянии 
взять должные налоги с оли-
гархии? Если в офшорах оста-
ются 44 тысячи предприятий, 
которые могли бы дать в каз-
ну 5 триллионов рублей?

У нас море нефти, гигант-
ские запасы газа и электро-
энергии! Но товаропроиз-
водителей продолжают ду-
шить. Недавно я разговари-
вал с представителями пред-
приятий. Они возмущены тем, 
что солярка стоит почти 60 ру-
блей. Трубу с запада на вос-
ток повернули, а своим про-
изводителям по-прежнему не 
могут отпускать топливо по 
нормальной цене.

С трибуны Государствен-
ной думы я не раз задавал 
прямой вопрос «Единой Рос-
сии»: «Зачем вы душите де-
ревню заоблачными тари-
фами на электроэнергию?» 
Нет, это вопрос политической 
воли! Если её проявить, то ре-
шить данный вопрос не соста-
вит никакого труда.

Нам говорят, что новый 
МРОТ в 16242 рубля — это боль-
шое достижение. Но даже в 
Польше он в три раза выше. В 
Литве — в два раза выше. 18% 
нынешней прибавки к МРОТ 
ничего не дают при нынешних 
ценах. На такой минимальный 
размер оплаты труда можно 
жить только впроголодь.

Считаю, что проблема сбе-
режения народа сегодня явля-
ется ключевой. Мы предложи-
ли власти максимально убе-
дительный алгоритм её реше-
ния. Давно пора принять за-
кон о многодетных семьях, 
но наш законопроект отложи-
ли в сторону. Мы предложили 
закон о горячем питании для 
всех школьников — его поло-
жили под сукно. Предложили 
закон о поддержке «детей во-
йны» — его блокируют. Закон 
о детском отдыхе — тоже. Тог-
да каким образом можно оста-
новить обнищание и вымира-
ние страны?

Текущий год показал, что 
финансово-экономический 
блок в структурах российской 
власти продолжает прежнюю 
линию. А она никогда не даст 
темпы роста выше мировых, 
не позволит избавиться от ни-
щеты, не обеспечит должной 
кадровой политики.

Наша программа, наш опыт, 
наш бюджет развития дав-
но зарекомендовали себя на 
практике и получили поддерж-
ку специалистов — учёных и 
производственников. Наши 
законы по поддержке ключе-
вых отраслей производства, 
по стимулированию научно-
технического прогресса, до-
стойной оплате труда, защите 
детей, женщин и стариков — 
это непременные условия вы-
хода страны из кризиса.

Власть всё чаще говорит о 
необходимости сплочения об-
щества. Мы тоже настаива-
ем на том, что без сплочения 
побеждать нельзя. Это глав-
ное условие победы. Но для 
реального сплочения необ-
ходимо вспомнить советский 
опыт. После Гражданской во-
йны, расказачивания и раску-
лачивания Советская страна 
добилась внутреннего един-
ства благодаря политике в ин-
тересах каждого гражданина. 
Советская власть преодолела 
социально-классовую рознь 
и потому сумела обеспечить 
подлинное сплочение народа. 
Благодаря этому мы и победи-
ли фашизм.

Говоря о необходимости 
сплочения народа, следует 
помнить: оно достигается при 
наличии диалога в обществе. 
Самое важное время для ши-
рокого диалога — это прове-
дение выборов. Но где вы се-
годня видите по-настоящему 
глубокую и достойную обще-
ственную дискуссию о нако-
пившихся проблемах?

Мы и сегодня настойчиво 
используем народную дипло-
матию для укрепления брат-
ских связей с традиционными 
союзниками. Дружба с ними 
проверена временем. Это ко-
лоссальный ресурс России и в 
двусторонних отношениях, и в 
деле борьбы за справедливый 
мир равноправных народов.

Верность нашей партии 
лучшим традициям интерна-
ционализма по достоинству 
оценена в мире. Российские 
коммунисты гордятся креп-
кими связями со своими еди-
номышленниками. Мы с бла-
годарностью вспоминаем тот 
факт, что на празднование 
100-летия Великой Октябрь-
ской социалистической рево-
люции к нам прибыли 132 де-
легации зарубежных партий и 
международных организаций. 
А теперь первой же партийной 
делегацией, посетившей Ки-
тай в послепандемийный пе-
риод, была делегация КПРФ.

Альтернатива капитализ-
му существует только одна — 
путь социалистического пре-
ображения. И этот путь уже 
был победным в нашей исто-
рии. Пора прекращать глупые 
эксперименты и блуждать в 
потёмках капитализма. Насту-
пило время вновь делать вы-
бор, который уже был сде-
лан нашим народом столетие 
назад. И ведь жизнь доказа-
ла: наши отцы и деды оказа-
лись правы. Они точно были 
не глупее нас. Вот и нам стоит 
наконец-то равняться на них!

Пора мечтать и дерзать, 
созидать и побеждать, стре-
миться вперёд и достигать 
самых ярких высот. И тогда 
у нас всё получится. А новые 
поколения с благодарностью 
вспомнят о нас так же, как мы 
вспоминаем тех, кто смог во-
друзить Красное знамя Вели-
кого Октября над повержен-
ным рейхстагом!

Геннадий ЗЮГАНОВ,
Председатель ЦК КПРФ,
руководитель фракции 

КПРФ в Государственной 
думе

Три задачи партии и государства

За последний год на Рос-
сию наложено более 15 ты-
сяч санкций. Такого не слу-
чалось ни с одной страной. 
Развязана невиданная эко-

номическая, политическая 
и информационная дивер-
сия. Её цель — не только за-
ставить Россию отказаться 
от надежд на самостоятель-

ность, от попыток защищать 
свои законные интересы. 
Речь идёт об уничтожении 
нашей государственности

Факт
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Дорога к Храму

Год не мирный и не добрый

Автомобиль снова стал роскошью?

Как известно, хочешь, 
чтобы было сделано хоро-
шо – сделай сам. Ждать мило-
стей от природы и от власти 
не приходится, поэтому жи-
тели Петъяльского сельского 
поселения проявили высокую 
гражданскую ответственность 
и сами решили вопрос строи-
тельства местной дороги.

Храм в селе Петъял из-
вестен далеко за предела-
ми Республики Марий Эл. 
Свято-Гурьевская церковь 
села Азъял-Петьял построе-
на в 1896 году по благослове-
нию святого праведного Ио-
анна Кронштадтского и освя-
щена 28 сентября архиепи-
скопом Казанским и Свияж-
ским Владимиром (Петро-
вым). Пирамидальная компо-
зиция сделала сооружение 
легким и стройным. С восто-
ка к кубу примыкала алтар-
ная апсида, а с запада — тра-
пезная. Над входом — трех-
ъярусная колокольня. Обши-
тый тесом и выкрашенный в 
белый цвет, декорированный 
голубыми лопатками и фри-
зами, Свято-Гурьевский храм 
удивительно гармонировал с 
окружающей природой. При 
храме действовали церковно-
приходские школы в деревнях 
Петъял и Азъял.

Верующие считают, что 
благословение святого пра-
ведного Иоанна Кронштадт-
ского спасло храм от разоре-
ния в лихую годину. В совет-
ское время петъяльская цер-
ковь стала одним из центров 
православия в Марийском 
крае. Богослужения в церкви 
прекратились в 1937 году. Но 
церковь была закрыта лишь 
на 10 лет. При этом храм не 
был поруган и разграблен. 
Со всей округи свозили сюда 
иконы из соседних закрытых 
храмов.

Сегодня Свято-Гурьевская 
церковь является хранитель-
ницей одного из древних чу-
дотворных списков Смолен-
ской Седмиезерной иконы Бо-
жией Матери. Ее принесли в 
храм из Казанской Богоро-
дицкой Седмиезерной пусты-
ни, находившейся в 35 км от 
Петъял. После закрытия мо-
настыря в 20-е годы верую-
щие, стремясь сохранить чу-
дотворный образ, привезли 
его в Свято-Гурьевскую цер-
ковь.

С тех пор чудотворный об-
раз Царицы Небесной нахо-
дится в Петъялах. Рассказы-
вают, что когда икону внес-
ли в церковь и служили перед 
ней молебен, со склона хол-
ма начал бить ключ — святой 
источник. Это было знамение 
Богородицы. С тех пор не ис-
сякает сюда людской поток. 
Оклад Седмиезерной Смолен-

ской иконы выложен бисе-
ром, лики потемнели от вре-
мени. Поклониться ей в Петъ-
яльский храм приезжают из 
Йошкар-Олы, Волжска, Звени-
гова, Зеленодольска и других 
регионов России.

В настоящее время в Петъ-
ялах находятся также чудот-
ворный деревянный крест и 
икона с частицей мощей свя-
тителя Гурия Казанского. Ря-
дом с храмом располагаются 
чудотворные источники, освя-
щенные в честь Смоленской 
иконы Божией Матери и пре-
подобного Серафима Саров-
ского.

В ограде храма находит-
ся могила протоиерея Влади-
мира Аллина — одного из са-
мых почитаемых подвижников 
благочестия Марийского края, 
прибывшего на приход 1 июня 
1964 года и служившего здесь 
до самой кончины 25 февра-
ля 1998 года. Это был удиви-
тельный человек. Его пропо-
ведь излечивала души. По его 
молитвам люди исцелялись от 
болезней.

При всем этом великоле-
пии местные жители много 
лет страдали от состояния до-
роги у церкви. Особенно ко-
щунственной казалась рас-
кисшая грунтовка от храма до 
кладбища – последнего места 
упокоения родных и близких. 

Десятилетиями пробле-
ма дороги не могла решить-
ся местными и республикан-
скими властями, пока жи-
тели Петъял не взяли дело 
в свои руки. Инициативная 
группа начала сбор денеж-
ных средств, люди откликну-
лись, помощь оказал депутат 
Государственной Думы Сергей 
Иванович Казанков. Закупили 
материал, оплатили работу. 

Секретарь Волжского рай-
кома КПРФ, депутат Петъяль-
ского сельского поселения, 
уважаемый в Петъялах чело-
век, коммунист Герман Петро-
вич Яковлев выразился так: 
«Если народ сам возьмется 
за дело, его не остановить. И 
очень правильно, когда наш 
депутат Госдумы, которого мы 
всем миром выбирали, Сергей 
Иванович Казанков, с нами. 
Это придает сил и уверенно-
сти в своих действиях. Сейчас 
дорога почти готова, как раз к 
осенней непогоде. Огромная 
благодарность всем людям, 
которые откликнулись и при-
няли участие в этом серьез-
ном деле ― поклон им зем-
ной!».

Русь всегда была сильна 
единением народа, его ду-
хом. Пример жителей Петъял, 
на свои средства построив-
ших дорогу, прекрасное этому 
доказательство. 

Анастасия Мельникова

«Ах, какая же у нас бед-
ность, дворы ведь просто за-
биты машинами!» – фраза, ко-
торую вы, наверное, уже не 
раз слышали.

Забавный способ подхо-
да к реальности, когда авто-
мобиль давно стал просто ин-
струментом передвижения, 
а не символом богатства. Но 
давайте заглянем глубже, а 
точнее – давайте погрузимся 
в мир статистики.

Как может быть, что такие 
государства, как Ливан, Бе-
ларусь, Тринидад и Тобаго и 
даже Болгария обгоняют нашу 
страну по количеству авто на 
тысячу человек? Мы занима-
ем всего 54 место в этом рей-
тинге! Неожиданный поворот, 
правда?

И что насчет «возрас-
та» наших железных коней? 
Если верить цифрам, сред-
ний автомобиль у наших со-
отечественников старше 15 
лет. Вам не кажется, что это 
в два раза старше, чем маши-
ны у наших европейских сосе-
дей? Теперь, что насчет того, 
как эти автомобили были при-
обретены? Свыше 60% из них 
были куплены в кредит! И это 

Для начала немного цифр. 
По предварительной оценке 
Минфина объем доходов фе-
дерального бюджета в янва-
ре 2023 г. снизился на 35% по 
сравнению с январем 22 года.

Нефтегазовые доходы сни-
зились на 46%.

Ненефтегазовые дохо-
ды сократились на 28% по от-
ношению к январю прошлого 
года.

Дефицит составил 1трил-
лион 760 млрд. руб.

Вообще говоря, дефицит 
бюджета по году прогнози-
ровался на уровне 2,9 трлн. 
рублей. Но судя по потерям 
лишь в январе, экономисты 
полагают, что дефицит может 
составить 5 триллионов ру-
блей.

Президент призывает на-
род помогать мобилизован-
ным, у правительства, как 
всегда, нет денег, а деньги 
мощными потоками текут на 
Запад и Восток, не замечая 
границ. Чтобы остановить вы-
воз капитала фракция КПРФ 
внесла соответствующий за-
конопроект, но он второй ме-
сяц в повестке дня и очередь 
до него не доходит. Принима-
ются любые пустопорожние 
законы, которые и принимать-

то не надо, но принимают! А 
остановить вывоз капитала из 
страны не хотят. Значит кому-
то это выгодно!

Давайте посмотрим, кому?
По данным ЦБ с 1994 года 

из России вывезено 1трилли-
он 250 миллиардов долларов. 
Немалая сумма. И пример-
но столько же нелегально! А 
дырку в банке закрывать не 
собираются.

Часто возражают, что вы-
воз капитала – это признак бо-
гатства страны, ей не нужны 
деньги внутри страны, и она 
их инвестирует в другие госу-
дарства.

Надо ли объяснять такую 
чушь? Но вывоз то идет!

За 2018 год чистый отток 
капитала из России составил 
$76 млрд, что почти в 3 раза 
больше, чем в 2017 году.

2019г. Отток капитала – $67 
млрд.

2020 г. Отток капитала – 
$54 млрд.

В 2021 году приняли закон, 
разрешающий вывоз золота, 
металлов и хлеба за грани-
цу без возврата выручки. Ре-
зультат сказался уже в конце 
года.

2021 г. Отток капитала - $74 
млрд. Продолжение на странице 4

только те, кто взял автокре-
дит. А сколько людей, кото-
рые решили приобрести б/у 
автомобиль, прибегнули и к 
потребительскому кредиту?

Любой житель территории 
вне Московской кольцевой ав-
тодороги знает, что подавля-
ющее большинство автомо-
билей – это б/у. И не просто 
б/у, а такие, что уже пережи-
ли множество хозяев.

Но возвратимся к нашим за-
груженным дворам. Проблема 
тут скорее в отсутствующей 
городской планировке Волж-
ска и катастрофическом недо-
статке парковочных мест в го-
роде, а не в растущем количе-

стве машин. Автомобиль уже 
давно стал частью повседнев-
ной жизни, наравне с мобиль-
ным телефоном. Это уже не 
показатель роскоши, это – не-
обходимость. Не понимают 
этого только местные власти, 
палец о палец не ударяющие, 
чтобы решить навязшую в зу-
бах проблему парковок.

Так что, когда вы видите 
переполненный двор автомо-
билями, не торопитесь с вы-
водами. Это может быть все-
го лишь знак того, что мир ме-
няется, и пора пересмотреть 
свое отношение к автомоби-
лям и тому, что они представ-
ляют.

2022 г. отток капитала – 
$251 млрд. Это не отток, это 
ограбление страны на сумму 
равную половине золотова-
лютных резервов.

Это что? Страна эвакуиру-
ется? Похоже, что так!

Главная причина вывода 
валюты из страны – это отъезд 
из России хозяев денег.

Граждане России за 2022 
г. вывели на зарубежные де-
позиты валюты на сумму 2,5 
трлн руб. Это примерно 16 го-
довых бюджетов Волгоград-
ской области.

Вывод был интенсивным, 
его скорость превышала в 26 
раз уровень 2021 года. По со-
стоянию на 1 ноября 2022 года 
россияне имели на зарубеж-
ных счетах более 4 трлн руб.

Но что удивительно, пра-
вительство не только не пре-
пятствовало вывозу капита-
ла, оно этому активно спо-
собствовало. Лимит средств 
на вывоз был сначала 10 000 
долларов, потом – 50 000, а 
теперь уже 150 000 долларов 
в месяц! А это в любом случае 
кредитные ресурсы!

Даже в царской России вы-
воз денег за рубеж ограничи-
вался при выезде дворян за 
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ния наших дорогих товарищей

КОРОЛЕВА Евгения Анатольевича 
КУЗНЕЦОВУ Любовь Дмитриевну 
КУЗЬМИНА Юрия Васильевича 
РОДИНУ Маргариту Павловну         

и желают энергии, бодрости, счастья, здоровья и новых побед! 

Окончание. Начало на странице 3

границу. Сейчас все двери от-
крыты!

Скорость вывоза про-
сто бешеная! Вклады росси-
ян в зарубежные банки в ян-
варе 2022 г. года составляли 
лишь $30 млрд. По итогам но-
ября достигли рекордных $82 
млрд.

За год из российских бан-
ков перекочевали в зарубеж-
ные 5 триллионов рублей!

В сложившейся ситуации 
Правительство РФ обратилось 
к крупному российскому биз-
несу о помощи и попросило 
250 млрд руб. Копеечная сум-
ма.

Однако бизнес ответил от-

казом. Российский бизнес по-
лагает, что если речь идет 
про пополнение казны, то 
этот вклад называется нало-
гами. И указал на налог на 
прибыль.

То есть предложили обло-
жить налогом всех, а не толь-
ко олигархов, не заботясь, что 
это может погубить россий-
ский бизнес.

В США в 2020 году бизнес 
сам предложил помочь госу-
дарству и помог! А у нас?

КПРФ считает, что бизнесу 
надо пойти навстречу. Раз они 
хотят помогать через налоги, 
то пожалуйста! Фракция КПРФ 
давно настаивает на прогрес-

сивном подоходном налоге 
для олигархов. Нас убежда-
ли, что его собрать невозмож-
но. Однако 2 года назад вве-
ли двухпроцентный прогрес-
сивный налог и получили 87 
млрд. рублей. Значит, нече-
го стесняться надо прогрес-
сивный налог на сверхдохо-
ды увеличивать до 60% и по-
лучить в бюджет 2,6 триллио-
на рублей!

И как здесь не вспомнить 
слова Ивана Андреевича Кры-
лова: «Не надо там слов тра-
тить по-пустому, где нужно 
власть употребить!»

Николай Арефьев

Думаю, всем здравомыс-
лящим людям давно понятно, 
что введение прогрессивного 
налога на сверхдоходы будет 
способствовать существенно-
му снижению социального не-
равенства в обществе за счёт 
перераспределения богатств, 
а также наполнению феде-
рального бюджета.

Однако, к сожалению, не-
смотря на то, что данный во-
прос давно назрел и обсужда-
ется уже много лет, образно 
говоря, воз и ныне там.

И вот 7 сентября 2023 года, 
в Госдуме в очередной раз был 
поднят вопрос введения про-
грессивного налога на сверх-
доходы, который имеет самое 
непосредственное отношение 
к справедливости в обществе.

Об этом заявил первый за-
меститель председателя ко-
митета Госдумы по экономиче-
ской политике Николай Васи-
льевич Арефьев.

«Мы вносили закон о про-
грессивном подоходном нало-
ге. Его до сих пор не рассмо-
трели, а надо. Там предлагает-
ся ввести прогрессивный подо-
ходный налог до 30% на сверх-
доходы. Бюджет получил бы 
2,5 триллиона рублей, и не 
надо было бы просить их у оли-
гархов. Мы ничего не придумы-
вали. 28% прогрессивный на-
лог в США. 60% — во Франции. 
В Норвегии — 28%. В 42 странах 
мира есть прогрессивный по-
доходный налог, который соби-
рает пену у олигархов!»

Депутат Госдумы обратил 
внимание на то, что даже не-
смотря на нынешнюю непро-
стую ситуацию для России, ко-
личество российских миллиар-
деров и их состояния постоян-
но увеличиваются.

«У нас за прошлый год у 
нас прибавилось 22 олигар-
ха. 14 тысяч санкций возложи-
ли на нашу страну. Кругом не-
достаток денег. И вдруг у нас 
олигархов стало на 22 челове-
ка больше. А их состояние на 
12 триллионов тоже больше. А 
в бюджете не хватает 3,5 трил-
лиона рублей».

Напомню, что с 2021 года у 
нас в России действует закон о 
повышении ставки НДФЛ для 
богатых граждан. Россияне, 
чей доход превышает 5 милли-
онов рублей в год, ежемесяч-
но отчисляют в казну государ-
ства 15% от своих доходов вме-
сто 13%.

Казалось бы, введение про-
грессивного налога – один 
из эффективных инструмен-
тов устранения или смягчения 
проблемы бедности. Он дей-
ствует во многих странах, где 

показал себя только с хорошей 
стороны.

Возникает вполне законо-
мерный вопрос: так почему же 
налог, который даст трилли-
оны рублей дополнительных 
доходов в бюджет, до сих пор 
так и не введён и встречает та-
кое сопротивление со стороны 
правительства и партии власти 
в Госдуме - «Единой России»?

В этой связи хочу напом-
нить, как в своё время ми-
нистр финансов Антон Силуа-
нов высказался против введе-
ния в России прогрессивной 
шкалы налогообложения, вы-
разив опасение, что это приве-
дет к выводу денег из страны. 
«Богатые — люди неглупые, и 
они обязательно придумают 
пути, как это решение обой-
ти», — резюмировал тогда Ан-
тон Силуанов.

А вот было бы интересно 
задать «господину» Силуанову 
сразу же вопрос: а почему же в 
других странах богатые не на-
ходят путей, как обойти этот 
налог, и исправно платят его?

Так что, уважаемые читате-
ли, вот такие контраргументы 
у власти по поводу введения 
прогрессивного налога.

Ну что же, по моему оце-
ночному мнению такие отве-
ты и доводы говорят лишь об 
одном: для наших «верхов» 
олигархи - это, образно гово-
ря, священная корова и не дай 
бог она обидится.

И мне кажется, что все на-
много прозаичнее и проще в 
данной ситуации - ну не мо-
гут, опять же, говоря образ-
ным языком, пчёлы быть про-
тив мёда.

Хотя, на мой взгляд, по сво-
ей актуальности и сути пред-
ложение депутата Госдумы 
Арефьева абсолютно правиль-
ное и его давно пора претво-
рить в жизнь!

Только большинство рос-
сиян, по моему мнению, ждёт 
не предложений, а конкретных 
ДЕЙСТВИЙ!!!

Конечно же, абсолют-
но правильно говорит депу-
тат Госдумы Николай Арефьев 
о том, что введение прогрес-
сивного налога на сверхдохо-
ды позволит наполнить бюд-
жет и не надо будет тогда ни-
чего просить у олигархов.

Хотя, мне порой непонят-
но, зачем их надо о чём-то 
там просить и упрашивать? По 
моему оценочному мнению, 
надо просто наших олигархов-
нуворишей взять и раскула-
чить, т.е. национализировать 
всё то, что по праву является 
общенародным достоянием!

Год не мирный и не добрый Не просите ничего
у олигархов!

Всероссийский онлайн-
конкурс «Школьные годы»

У каждого из нас есть до-
брые воспоминания о школе. 
Об учителях и друзьях, пер-
вых победах, новых открыти-
ях… . И сейчас вы можете по-
делится ими, приняв участие 
в конкурсе онлайн «Школь-
ные годы…»
КТО МОЖЕТ УЧАСТВОВАТЬ?

Все, кто пишет стихи и 
прозу, а также, кто фотогра-
фирует. Любители и профес-
сионалы, дети и взрослые, 
веселые и серьезные.

Прием работ с 28 августа 
2023 года по 15 октября 2023 
года
НОМИНАЦИИ

Литература
Присылайте свои автор-

ские произведения о школе. 
Стихи - до 30 строчек.
Малая проза – до 7000 зна-

ков с пробелами.
Фотография
Забавные, необычные, ин-

тересные кадры из вашей 
школьной жизни или жизни 
ваших детей.

Важно, чтобы фотография 
была с изюминкой. 
КАК УЧАСТВОВАТЬ

1) Быть или стать участни-
ком группы «Клуб Книгопуте-
шественников»

2) Разместить и закрепить 
в своем профиле следующий 
текст:

«Я участвую в творческом 
конкурсе «ШКОЛЬНЫЕ ГОДЫ»

Со своим произведением 
«НАЗВАНИЕ вашего произве-
дения»

Вступайте в группу ВКОН-
ТАКТЕ КЛУБ КНИГОПУТЕШЕ-

СТВЕННИКОВ
и поддержите меня, пожа-

луйста, комментариями, лай-
ками и репостами. 

Спасибо вам огромное за 
поддержку!»

Поставить хештеги #клуб_
книгопу теше с твенников 
#конкурс_школьные_годы

3) Прислать работу сооб-
щением в группу ВКОНТАКТЕ 
КЛУБ КНИГОПУТЕШЕСТВЕН-
НИКОВ с Вашим произведени-
ем и следующими данными:

Фамилия Имя Отчество и 
псевдоним (если имеется), 
город, краткую дополнитель-
ную информацию о себе, ко-
торая будет опубликована. 
А также фото или изображе-
ние, которое будет опублико-
вано в посте с Вашим произ-
ведением.

4) Отправляя произведе-
ние, Вы автоматически под-
тверждаете, что являетесь 
автором произведения и раз-
решаете публикацию в группе 
«КЛУБ КНИГОПУТЕШЕСТВЕН-
НИКОВ» под своим именем 
или псевдонимом.

5) Организатор может без 
объяснения причин отказать 
в приеме работы. А также 
удалить работу, если участ-
ник будет нарушать Правила 
сообщества.

6) Присланные работы вы-
кладываются в течение 3 су-
ток. Чем раньше пришлете, 
тем больше комментариев 
сможете получить. 

А БУДЕТ ЛИ ПРИЗ?
Да. Будет. Главный приз 

За номинацию «Литерату-
ра» – 777 руб - не менее 50 
комментариев и репостов

За номинацию «Фотогра-
фия» – 777 руб - не менее 50 
комментариев и репостов

За второе место в номина-
ции «Литература» автор полу-
чает отзыв-рецензию о своей 
книге (если таковая имеется) 
и размещение отзыва в груп-
пе. 

Дипломы в электронном 
виде первой пятерке победи-
телей в каждой номинации.

Как видите: все просто.  А 
главное, о Ваших произведе-
ниях узнают гораздо больше 
людей.

Подарите читателям ра-
дость. Дерзайте! Мы в Вас ве-
рим!
СТАРТУЕМ! 

И… А главное-то!
ПОДВЕДЕНИЕ ИТОГОВ 
1 ноября в 15 часов онлайн 

в группе «КЛУБ КНИГОПУТЕ-
ШЕСТВЕННИКОВ»

Для участников, которые 
могут приехать в Волжск, за-
ключительное открытое ме-
роприятие в первой декаде 
ноября.

Зарегистрируйтесь в груп-
пе прямо сейчас, перейдя по 
куар-коду 

На момент начала спец-
операции, структура эконо-
мики России была сходна с 
оккупационной. 92% торгов-
ли принадлежало иностран-
ным торговым сетям, опто-
вая торговля была также за-
рубежная и не способство-
вала продвижению отече-
ственной продукции до по-
требителя. 65% крупной соб-
ственности принадлежало 

иностранным инвесторам. 
Все крупнейшие системные 
банки, за исключением ВЭБ, 
наполовину иностранные. 
Все корпорации, в том чис-
ле нефтегазовые, управля-
ются иностранными совета-
ми директоров. 44 000 пред-
приятий зарегистрированы 
за рубежом и платят нало-
ги по месту регистрации. В 
среднем, доля нерезидентов 

в уставных капиталах пред-
приятий с иностранным ка-
питалом равна 42% или поч-
ти половине. Золотовалют-
ные резервы находятся в 
иностранных банках. Иму-
щество и деньги крупней-
ших владельцев российских 
предприятий – за рубежом. 
Ежегодный вывоз капитала 
составлял в среднем около 
50 млрд. долларов. 

Структура экономики

Численность медперсо-
нала российских госклиник 
в прошлом году сократилась 

на 50 тысяч человек, из кото-
рых почти 10 тысяч — врачи, 
а остальные — средний мед-

персонал. При этом сокра-
щения и увольнения продол-
жаются. 

Факт


